

# PUBLIK

## Polsek Kandanghaur Gencar Lakukan Patroli Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 21:18



*Polsek Kandanghaur Gencar Lakukan Patroli Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan*

Indramayu,- Polsek Kandanghaur terus berupaya menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif dengan melaksanakan patroli malam. Pada Jumat (4/8/2023), petugas dari Polsek Kandanghaur menggelar kegiatan patroli malam untuk mencegah gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan lainnya di wilayah Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar, menyatakan bahwa patroli malam ini merupakan bentuk kehadiran Polri

di tengah-tengah masyarakat dalam memberikan pelayanan dan perlindungan. Tujuan utama dari patroli malam adalah untuk memberikan rasa aman dan kenyamanan kepada masyarakat yang sedang beristirahat atau beraktivitas di malam hari.

"Kegiatan patroli ini menjadi salah satu bentuk komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kandanghaur serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan," ungkap Kapolsek, didampingi oleh Kasubsidi Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim.

Sasaran utama dalam patroli ini adalah pencegahan tindak pidana Curat (Curi dengan kekerasan), Curas (Curi dengan pemberatan), dan Curanmor (Curi kendaraan bermotor).

Selama kegiatan patroli, petugas juga menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat yang ditemui. Masyarakat dihimbau untuk lebih waspada dan proaktif melaporkan segala hal yang mencurigakan atau dapat menimbulkan gangguan kamtibmas kepada Polsek Kandanghaur, sehingga tindakan antisipatif dapat diambil sesegera mungkin.

"Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Jika ada hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat," tambah Kopol Gangsar.

Kegiatan patroli malam ini menjadi wujud nyata dari pelayanan dan kepedulian aparat kepolisian terhadap keamanan masyarakat di malam hari. Diharapkan dengan adanya patroli rutin dan berkesinambungan, wilayah Kandanghaur dapat tetap aman, nyaman, dan bebas dari gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan.